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 "Que el deleite de Di-s, nuestro Di-s, esté sobre nosotros, la obra de nuestras manos establece sobre
nosotros, la obra de nuestras manos establece". Di-s mostrará a los judíos milagros abiertos y
revelados. Aunque ya hemos visto el comienzo de este proceso, podemos estar seguros que Di-s
amplificará e intensificará estas maravillas. Cada judío verá milagros revelados en su propia vida. Esto
empezará por medio de que la conducta de cada judío sea elevada a un plano milagroso, que lo hará
ir más allá incluso del nivel de conducta elevado que tuvo en el año anterior, 5750, cuyas letras
significan "un año de milagros" y comportarse de una manera acorde al mensaje del presente año,
5751, iniciales de "será un año que Les mostraré maravillas". Esto implica un aumento doble porque
las maravillas son superiores a los milagros y también estas maravillas se "mostrarán" reveladas.
La palabra “establece” tiene un vínculo directo con el concepto de la palabra "fundamento" (iesod) y
por lo tanto se conecta con el inicio del libro Mishné Torá de Rambam: "El fundamento de todos los
fundamentos y el pilar de todos los pilares es saber que hay una existencia primaria". A través de
estudiar el libro, apuraremos la Gueulá y dejaremos el exilio con alegría, salud y buen estado espiritual.
Esto se verá reforzado y acelerado por nuestros esfuerzos para hacer de este mundo un recipiente
contenedor a la Divinidad, llevando a cabo esta misión en cada elemento de nuestra existencia, en este
mundo puramente material. Esto se refleja en el hecho que la palabra hebrea que describe a la persona a
la que se le encomienda una misión es sheliaj y tiene un valor numérico de 348, y si le sumamos los diez
poderes de nuestra alma, es numéricamente equivalente a Mashiaj que suma 358. 
Podemos hablar sobre estos conceptos y hacer que se reflejen en los hechos. Que podamos ver
abiertamente cómo "la Divina Presencia reposará en las obras de nuestras manos" y que "la Divina
Presencia permanezca entre nosotros de manera permanente y fija".
Puesto que Di-s "cumple con el deseo de todos sus temerosos" y además "abres Tu mano y satisfaces el
deseo de todo ser viviente", Di-s seguramente cumplirá el deseo de cada judío. Ese deseo se expresa al
final del Libro de Tehilim: "Que todo ser que tiene alma alabe a Di-s". Cada judío tiene un alma que es
"una parte de Di-s desde lo Alto" y por lo tanto, dondequiera que un judío está, él puede "alabar a Di-s".
Esta acción tiene especialmente efecto, cuando se trata de una iniciativa de la persona misma,
cuando lo hace por sus propios medios (y no como "pan de la vergüenza", tal como es cuando el alma
está en el cielo), así se acelerará y concretará la llegada de Mashíaj.
Este concepto está relacionado con la tribu de Asher, cuyo líder tribal está asociado con el día de hoy,
11 de Nisan. Con respecto a Asher, la Torá dice: "Él otorgará las delicias del rey". Y en un significado
más profundo es que ahora, al concluir el exilio, a cada judío se le otorgarán "las delicias del rey".
Explica el Baal Shem Tov, que Di-s aprecia a cada judío, como un padre que aprecia a un hijo que
nació en su vejez. Esto debe verse en un aumento en el estudio de la Torá y en particular, en el estudio
del Jasidismo, un aumento maravilloso como debe ser para un año en que "Les mostraré maravillas".
En el versículo "como en los días de tu salida de Egipto les mostraré maravillas", las palabras "les
mostraré maravillas", Arenu Niflaot enseñan que primero hay revelación (les mostraré) y luego
maravillas como viene sucediendo por el trabajo del pueblo judío. 
A través de su servicio y cumpliendo su misión, los judíos hacen que la naturaleza de estas
maravillas se revelen desde el principio. Estas maravillas se mostrarán a cada individuo en su vida.
Di-s señalará con su dedo, por así decirlo, y mostrará a cada individuo los milagros revelados que le
están pasando y le mostrará cómo Di-s lo aprecia. Hablar de estas maravillas lleva a la inmediata
venida de la Redención cuando "Tus ojos verán a tu Maestro". Di-s se revelará a cada judío. Por lo
tanto, empezaremos por "avanzar de nivel a nivel" ahora en los últimos días del exilio. Y ya tendremos
el mérito de "aparecer delante de Di-s en Tzion", junto con todo el pueblo judío en Israel y en "El
Santuario de Di-s que establecieron tus manos".
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No teman, llegó el momento
de vuestra Redención

“Hijos míos no teman, llegó el tiempo de vuestra Redención”

# 151
    Bendición del Rebe de Lubavitch por su cumpleaños

"Dice Rabí Itzjak: En el año que el
Mashíaj se revela, todos los reyes del
mundo se enfrentan unos con otros. El
rey de Persia se enfrenta con el rey
árabe y el rey árabe va hacia Aram a
aconsejarse con ellos. Todas las
naciones del mundo se estremecen,
asustan y caen sobre sus rostros y se
apoderan de ellos dolores como de
parturienta. Los hijos de Israel se
estremecen y entran en pánico y dice:
¿Adonde vamos, adonde vamos? Di-s
Bendito Sea, Les dice a ellos: Hijos
míos, no teman, todo lo que hice no
fue sino por ustedes. ¿Por qué
temen? No teman, llegó el tiempo de
vuestra Redención".

“Estudiaron nuestros sabios que en el
momento en que el rey Mashíaj viene,
se para sobre el techo del Beit
HaMikdash y le hace escuchar a Israel:
Humildes llegó el tiempo de vuestra
Redención“.

 (Ialkut Shimoni Ieshaiahu Remez 499)



Estamos en medio de la festividad de Pesaj, “el tiempo de nuestra libertad”, es decir, un momento en el que cada judío
experimenta la libertad. El éxodo de Egipto (a través del cual se concedió la libertad a los judíos) no es sólo un hecho
histórico, algo que les sucedió a nuestros antepasados, sino un éxodo y una experiencia de libertad que todo judío vive
realmente.
Por lo tanto, la Hagadá nos dice: “En todas y cada una de las generaciones (y más particularmente, todos los días), la persona
está obligada a verse a sí misma como si hubiera salido de Egipto”. Él mismo, junto con sus padres, abuelos, hijos y nietos,
sale de Egipto en esta misma noche. Además, el revivir el éxodo no se limita sólo al habla, sino que se expresa en los hechos, en
beber las cuatro copas de vino y comer Matzá.
Por lo tanto, la festividad de Pesaj es “el tiempo de nuestra libertad” para todos y cada uno de los judíos de todas y cada una de
las generaciones. En particular, esto es relevante para los niños porque viven libres de preocupaciones económicas porque sus
padres les proporcionan todas sus necesidades.
Sin embargo, en un sentido más amplio, esta libertad es relevante para todo el pueblo judío, ya que todos somos hijos de
Di-s. Él nos provee de todas nuestras necesidades, concediéndonos todo lo que requerimos. En particular, esto es evidente en
este momento, “el tiempo de nuestra Libertad”.
Este concepto se realza cuando comemos Matzá, “el alimento de la fe”. Todos los judíos somos “creyentes, hijos de creyentes”.
Sin embargo, incorporar Matzá amplifica nuestro poder de fe; creemos que Di-s realiza milagros para nosotros en todo
momento, incluso en la generación actual. Aunque nuestros enemigos “se levantan contra nosotros para destruirnos, Di-s
nos salva de sus manos”.
No hay necesidad de repetir estos conceptos; de hecho, es indeseable hacerlo a menos de que sea, como lo es en la Hagadá,
parte de un orden establecido de la plegaria, porque la existencia de aquellos que quieren destruirnos será negada desde el
principio. En cambio, se reforzarán y fortalecerán aquellas naciones que ayuden a los judíos y, en particular, aquellas
que apoyen el avance del judaísmo.
El concepto de que todo el pueblo judío, y en particular los niños judíos, son personas libres se enfatiza particularmente en una
festividad, cuando se nos prohíbe trabajar con la intención de ganarnos la vida y por lo tanto, nuestras necesidades son cubiertas
a partir de lo que se preparó previamente. Hay un énfasis especial en esto durante Pesaj, cuando hay muchos más gastos que en
otras festividades. Los judíos, sin embargo, no tienen que preocuparse por hacer frente a estos gastos. Desde “Su mano plena,
abierta, Santa y generosa”, Di-s les concede comida, vestimenta y todas sus otras necesidades de una manera apropiada
para la fiesta de la libertad.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751/18 de Nisan, a los niños de Tzivot Hashem)
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Sijot Kodesh - Las charlas sagradas  

Chispas del Mashíaj

Mensaje del Rebe sobre los enemigos de Israel

Dado que el pueblo judío de hoy es heredero del gran legado de Santidad de todo lo que hicieron las
generaciones anteriores, -porque los efectos positivos de las Mitzvot que nuestro pueblo ha realizado
son eternos, mientras que, en cambio, los efectos negativos de la conducta indeseable son temporales y son
borrados-, es imposible no apreciar el gran mérito que posee el pueblo judío hoy. El cielo no permita
que alguien hable desfavorablemente de un semejante judío, uno de los hijos de Di-s.
El hecho de que la conducta de un judío no refleje estas cualidades positivas  no resta valor a su
existencia. Así, Maimónides dictamina que todo judío, incluso aquel que declara lo contrario, “quiere ser
parte del pueblo judío y desea cumplir todas las Mitzvot y apartarse del pecado, y es sólo su inclinación al
mal la que lo obliga [a hacer de lo contrario]”.
 En particular, en nuestros días, un judío cuyo cumplimiento de los mandamientos de la Torá es imperfecto
debe ser juzgado con indulgencia de acuerdo con el principio de Tinok SheNishbá (lit. “niño que fue
secuestrado”. Es decir, alguien que fue privado de un entorno infantil propicio para la observancia de la
Torá). Por el contrario, si a pesar de las presiones de su entorno, cumple alguna Mitzvá, e “incluso el
miembro menos digno de nuestro pueblo posee tantas Mitzvot como una granada posee semillas”, él y
sus obras seguramente serán apreciados en la Corte Celestial. De hecho, Hashem se enorgullece de cada
judío, como está escrito: “Tu pueblo es todo justo... Son la rama de Mi plantío, la obra de Mis manos, de
la cual me enorgullezco”.
En todo caso, nuestras quejas y demandas deben dirigirse a Di-s, exigiendo como lo hizo Moshe: “Oh
Eterno, ¿por qué le has hecho mal a Tu pueblo?... No has salvado a Tu pueblo”.

(El Rebe - Sefer HaSijot (Hitvaduiot) 5751)
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           Hashem se enorgullece de cada judío


